



Con un “¡sí se pudo!” reciben a AMLO en un recorrido por el Tren Maya

FERNANDO DAMIÁN
CIUDAD DE MÉXICO

Con las arengas de “¡eees un honoor estar con Obrador!” y “¡sí se pudo, sí se pudo!”, así como peticiones de selfis y autógrafos, decenas de personas recibieron al presidente Andrés Manuel López Obrador en su recorrido en el Tren Maya de Mérida a Campeche.

Niños, jóvenes y adultos mayores agradecieron al mandatario su apoyo con obras en el sureste, además de celebrar el triunfo de

Morena en las elecciones del pasado 2 de junio:

“Amor con amor se paga”, “¡ganamos!”, “fue un gran Presidente. Hizo obras muy grandes”, “¡Gracias por apoyar al sur de México!”, fueron algunas de las voces que escuchó el Presidente.

López Obrador compartió en sus redes sociales un video de 8 minutos, en el que una larga fila de personas en una estación del Tren Maya le manifiesta su respaldo.

“Viajamos de Mérida a Campeche en el Tren Maya e hicimos una hora con 38 minutos; nos encontramos a mucha gente contenta en las estaciones. En septiembre, cuando esté todo terminado, el recorrido de 1554 kilómetros será más que placentero y, por la naturaleza, los mares y los sitios arqueológicos, uno de los medios de transporte de mayor importancia del mundo”, escribió el presidente en su mensaje. —



Seguidores se sacan selfis con el Presidente. ESPECIAL